



Governor-Brief September 2017

Liebe rotarische Freundinnen
Liebe rotarische Freunde

Distrikt-Ziele 2017-2018

Ziel des Weltpräsidenten ist es, dass jedes Mitglied einen Baum pflanzen soll (siehe Beilage)! Diesen Wunsch habe ich in meine Distrikt-Ziele übernommen. Ich wünsche mir bis im April 2018:

Rotary und damit jede Rotarierin und jeder Rotarier in unserem Distrikt tut nachhaltig etwas für die Umwelt und pflanzt einen Baum!

Ob das jedes Mitglied alleine tut, ob das einen gemeinsamen hands-on- Anlass des Clubs gibt, und auch wo die Bäume stehen werden, das entscheidet jeder Club! Viele Pflanz-Aktionen sind geplant oder bereits realisiert. Nutzen Sie diese Gelegenheit, um die Visibilität von Rotary zu fördern! Dokumentieren Sie Ihre Pflanz-Aktion mit einem kurzen Bericht mit Foto und veröffentlichen Sie Ihre Reportage in der Lokalpresse! Welcher Club hat die attraktivste Berichterstattung?

Wahl Governor 2020/21

Die Nachfolgeregelung der Governor muss langfristig geplant werden! Bitte melden Sie mir daher als Club bis am 1. Dezember 2017 potenzielle Kandidatinnen oder Kandidaten für das Amt des Governor für das Rotary-Jahr 2020/21. Gesucht sind Persönlichkeiten mit organisatorischem Flair, Englisch verstehend/sprechend, die unter anderem offen für Neues sind und die gerne auf Menschen zugehen. Folgende formelle Voraussetzungen müssen erfüllt sein: die/der KandidatIn ist bei Amtsantritt mindestens sieben Jahre Mitglied eines Rotary Clubs und war als ClubpräsidentIn tätig. Der Nominationsausschuss wird die Vorschläge ab Mitte Dezember prüfen. An der Distrikt-Konferenz vom 8./9. Juni 2018 in Basel wird dann die Wahl der Kandidatin/des Kandidaten zuhanden der Convention in Toronto vorgenommen. Ich freue mich auf motivierte Nachfolgerinnen und Nachfolger.

Betrügerische Nachrichten via Rotary?

Immer wieder sind Mails, meist auf Englisch, mit dubiosen Informationen zu verstorbenen Personen oder ungenutzten Bankguthaben unterwegs. Unverblümt beginnen diese Mails mit «Dear Rotarian ...» und sind mit einem fiktiven Absender «Rot. XY..., District Z» unterschrieben. Achtung! Sowohl in privaten wie auch in geschäftlichen Accounts zirkulieren diese Mails in betrügerischer Absicht und nutzen die rotarische Welt als Deckmantel. Das Einfachste: Rechte Maustaste auf die dubiose Mail -> «Junk-Mail» wählen -> «Absender sperren» und diese Mail sofort löschen!



Rotarische Vielfalt in unserem Distrikt

Persönlichkeiten unterschiedlicher Herkunft mit eigenen Wertvorstellungen und Zielen prägen unseren Distrikt. Sie sind erfahren oder noch jung, weiblich oder männlich, kommen vom Land oder leben in der Stadt, wohnen im Tessin oder in der Deutschschweiz, ...

Für den 3. Governor-Brief habe ich bei Rot. Franco Cancellara, RC Mendrisiotto, nachgefragt:

- **Was bedeutet für Sie persönlich «Rotary»?**
FC: Siehe mein Leitsatz: "vergiss Dich selbst wenn Du Deine Freundschaft schenkst". Bei Rotary wiedererkennt man sich im Ausdruck der Emotionen der Mitglieder wie auch der Personen, die unterstützt werden.
- **Welche Werte verkörpert «Rotary» für Sie?**
FC: Anteilnahme, Interesse am Nächsten, Begegnungen, Emotionen, menschliche Bereicherung, Verwirklichung.
- **Warum sind Sie immer noch bei «Rotary» dabei?**
FC: Um meinem Leben einen Ausgleich zu verleihen, indem ich die obenerwähnten Werte umsetze.

Besten Dank an Rot. Franco Cancellara.

Falls auch Sie Interesse haben, die obigen Fragen selber in einem der nächsten Governorbrief zu beantworten, melden Sie doch bei mir! Schon jetzt besten Dank für Ihr Engagement!

**Der natürliche
Feind aller Macht
ist die Vielfalt.**

© Karl Feldcamp

Distrikt-Termine

- Neurotarier-Seminar am 4.11.17 in Lenzburg
- Foundation-Seminar am 18.11.17 in Luzern
- President Elect Training Seminar (PETS)/Distrikt-Versammlung am 23./24. März 18 in Wettingen
- Distrikt-Konferenz am 8./9. Juni 18 in Basel

Aktuelle Informationen zu diesen und anderen Distrikt-Anlässen finden sich jeweils auf www.rotary1980.ch.

Ich wünsche allen Mitgliedern der rotarischen Familie einen wunderschönen Herbstanfang und möglichst viele spannende und vielfältige Begegnungen.

Mit den besten rotarischen Grüßen,
DG Daniel K. Keuerleber-Burk

Beilage

- Auszug aus dem Brief des Weltpräsidenten Ian Riseley (d+i)
- Rotary PolioPlus September 2017